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本报讯 （记者 张洋） “绥宁县李熙镇有得天独厚

的生态旅游资源，能不能修建石筑牌楼吸引游客观光？”9

月 27 日，邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）接

到绥宁县网友“阿平”一份特殊的咨询。

“李熙镇有得天独厚的生态旅游资源，物产丰富，有竹

笋、金钱柳、铁杉林、红豆杉、楠木等珍贵动植物，洛口山大

峡谷风景优美，峡谷内溪水清澈，两边石壁直立。水库大坝

是少见双曲拱坝，是非常不错的休闲度假胜地。”网友“阿

平”介绍，他虽然现在身在外地，但是十分关心家乡的发展，

尤其是近年来旅游的发展对当地经济的带动作用十分显

著。因此他询问，政府能否扶持在李熙镇修建石筑牌楼，树

立旅游胜地标识，打造原生态旅游观光，让大家都来了解认

识，利用本地独特资源，开发旅游观光，带动当地经济。

近日，记者从绥宁县旅游局了解到，绥宁县的旅游经历

了十多年的发展，目前正处于关键时期，主要旅游景区的建

设正逐步展开。2015 年组建了上堡生态旅游开发有限公

司，全力建设黄桑国家级自然保护区景区和寨市全国历史

文化名镇景区，第一期工程项目已经通过规划评审，正在加

紧拆迁征地工作。花园阁国家湿地公园、大园古苗寨等也

正在加紧建设。

“李熙镇有一定的旅游资源，如于家大院，洛口山大峡

谷等，都已经进入绥宁县旅游发展规划。由于旅游开发需

要巨大的投资，是一个渐进的发展过程，目前重点开发黄桑

景区、寨市古镇、县城、花园阁和大园古苗寨。网友修建牌

楼的建议可以筹措民间资本或其他方式解决。”该县旅游局

工作人员介绍。

网友“阿平”心系家乡旅游发展，他咨询：

李熙镇能否修建牌楼吸引游客？

本报讯 （记者 罗 俊 实习生 张惠婷） 10月18

日，网友“梳妆台”在邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.

net）上反映称，邵东县宋家塘管理区经纬学校对面有两家无证

经营的饭店，老板处理生活垃圾不力，周边环境很糟糕，影

响了居民的居住环境。

网友“梳妆台”反映，两家饭店在一楼私自搭建了遮雨

棚，没有获得营业许可证，属于无证经营。让网友觉得苦恼

的是，两家饭店随意把垃圾堆放在周边，吸引了很多蚊虫。

由于气温高，附近不时会散发出恶臭味，相当难闻。

“我家就住在那周围，出入都要经过这片垃圾区，每次

都是掩鼻而过，真是饱受困扰。”该网友称。

据了解，饭店租用的地方是一栋老住宅楼，住户以中老

年人居多。这个现象存在了很长一段时间，住户们多次反

映过这个问题，但是一直没有得到解决。

饭店垃圾困扰居民

本报讯 （记者 罗 俊） 10月14日，邵阳新闻在线

宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）接到网友黎女士反映称，

洞口县山门镇大毛村村务理财小组没有发挥应有的作用，

一些账目核实之后不公开。

黎女士反映，大毛村去年成立了理财小组，用来清查村

里一些项目款、补助金的去向，但是清查了这么久，一点进

展也没有，清查的结果也没人知道。

“村里的账目管理比较混乱，有时候不对外公开，一些

支出和收入，我们村民也不知道，现在成立理财小组清查以

前的账目，还是跟以前一样，根本看不到实质性的效果。”黎

女士称。

17 日，记者联系到了山门镇人民政府。对方回复称，

该镇由纪委牵头，组织经管、财政等职能部门成立联合调查

组，对大毛村出现的财务问题进行了调查核实，对相关责任

人给予了诫免谈话，全镇通报批评，违规金额已追缴。

洞口县山门镇大毛村村民反映：

理财小组清查结果无人知

本报讯 （记者 张 洋） 日前，洞口县网友周先生

通过邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）发帖反

映称，洞口县石江大桥桥面和路面有一定的高低落差，导致

过往车辆容易刮擦底盘。

周先生称，去年石江大桥进行了一次整修，整修完成后

桥面和公路连接处有落差，并且随着时间推移，导致桥面的

水泥块掉落，让桥面和路面的落差继续扩大。这让过往的

司机头疼不已，不仅只能低速通行，还要时刻担心是否会刮

擦到车辆底盘。周先生希望公路部门能够重视此事，整修

桥面，降低落差。

10月14日，记者从洞口县公路局了解到，县公路局已经

收到不少市民的反映，目前正在和石江镇政府商议，拟将石杨

线起点至石江镇中学段的 1.16公里路段铺设沥青混凝土。

铺设工程完工后，桥面和路面的落差问题将会得到解决。

洞口网友反映

桥面与路面存落差

本报讯 （记者 张 洋） 日前，

邵阳新闻在线民情热线（5322629）接到

绥宁县袁先生反映称，绥宁县瓦屋塘镇

有一加油站，违规占用农田，希望有关部

门能够介入调查。

袁先生介绍，该加油站原本选址在

三星村，被称为三星加油站，2015年8月

份经过有关部门审批，打算迁到瓦屋村

万江公路旁的林地上。但是该林地不适

宜建设加油站，随后加油站就占用林地

旁边的农田进行建设。

“该林地位于瓦屋村和新桥村交界

处，被占用的农田面积已经很广。今年

7月份，我们去找过乡国土所，乡国土部

门下达了停工通知书，并称该加油站未

办理手续，属于违规修建。”袁先生介绍，

但是加油站并未停工。他希望有关部门

能够介入调查，保护好农田，严厉打击这

种违法违规行为。

13日，绥宁县国土局就此事答复记者

称，该加油站没有通过依法审批，瓦屋塘

镇国土所已经向该加油站下达了《违法用

地停工通知书》，责令其停止违法用地行

为，并报县国土资源局执法大队进行了立

案调查，目前正在依法按程序处理中。

该局工作人员介绍，三星加油站初

次迁址是瓦屋村 8 组的山坡上，占用林

地和其他草地。因该处山坡坟地较多，

没有留足规定的安全距离，清明祭祀存

有安全隐患，县安监部门没有通过其选

址规划。随后该加油站又非法占用相邻

新桥村二组部分村民责任田 1500 多平

方米，属于违法行为。

绥宁县袁先生反映

加油站违法用地被禁却不肯停工

10 月 14

日，网友“飞机

头”爆料称，当

天下午 5 时左

右，在市区敏

州路和双拥路

交汇处等红绿

灯时，看到一

位家长抱着小

孩在开车，十

分危险。

记者 罗俊

本报讯 （记者 张 洋） 9 月 30 日，武冈市邓先

生致电邵阳新闻在线民情热线（5322629）反映，武冈二中

围墙旁边有个大理石加工作坊，对周围环境影响十分大。

邓先生介绍，该作坊地处人口居住密集区，加工作业

时不仅声音刺耳，而且灰尘也很重。“去年7月份，周边居

民请求环保部门对该加工作坊进行停产，因为作坊内还

有许多库存，一时不能处理完毕，在环保部门的监督下，

加工作坊老板和周围居民签订协议，加工作坊同意在今

年10月1日之前停产搬迁。但现在这个加工作坊一直没

有停产搬迁的意思，还在陆续进原材料进行加工。”邓先

生希望环保部门能够再次介入此事，督促该大理石加工

作坊按协议停产搬迁。

10月13日，记者从武冈市环境保护局了解到，该局也

接到了群众的反映，并于9月29日赶赴现场进行调查。群

众反映的大理石加工厂是武冈市恒旺石材厂，该厂无任

何排污处理设施。环保局环境监察人员立即对该厂下达

了《责令停止排污决定书》，并责令其立即进行限期搬迁，

否则将联合经济和信息化局对其采取强制断电措施。

武冈市民反映：

大理石加工作坊
地处居住密集区

本报讯 （记者 罗 俊） 10 月

10 日 ，邵 阳 新 闻 在 线 宝 庆 论 坛（bbs.

shaoyangnews.net）接到网友张先生咨询

称，他新购买了一套住房，由于手上资

金有限，没有多余的钱搞装修，他想知道

能不能把住房公积金取出来搞装修。

张先生称，因为买房是一次性付

清，所以钱都用完了。为了能够尽快搬

进新房，张先生急着搞装修。“买房的时

候就借了亲戚朋友很多钱，现在搞装修

差钱，自己不好意思再去借了，所以想

知道住房公积金能不能取出来，这样就

能解决我现在的困难了。”张先生称。

记者通过邵阳市住房公积金管理

中心了解到，根据《住房公积金管理条

例》第二十四条规定，职工有下列情形

之一的，可以提取职工住房公积金账

户内的存储余额：购买、建造、翻建、大

修自住住房的；离休、退休的；完全丧

失劳动能力，并与单位终止劳动关系

的；出境定居的；偿还购房贷款本息

的；房租超出家庭工资收入的规定比

例的；职工死亡或者被宣告死亡的，职

工的继承人、受遗赠人可以提取职工

住房公积金账户内的存储余额。

“根据现有的政策，目前房屋装修

是不能申请提取住房公积金的。为满

足广大缴存者的购房资金需求，市住

房公积金管委会出台了《关于调整住

房公积金使用有关政策和加强服务工

作的通知》，进一步放宽了提取范围和

提取年限，职工购建和大修自住住房 5

年内（含 5 年），职工本人、配偶和直系

亲属可申请提取其购建和大修住房时

之前的住房公积金余额，但不能超过

其购建和大修房屋总价。网友还有其

他 的 问 题 可 以 咨 询 服 务 中 心 电 话

12329。”邵阳市住房公积金管理中心

一位工作人员称。

刚买新房的张先生没有多余的钱搞装修，他询问

装修房子，可以提取住房公积金吗？

本报讯 （记者 罗 俊 实习生 葛欣欣） 10 月

11 日，邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs.shaoyangnews.net）接到

新邵县潭府乡跃进村村民邱女士举报称，村里有人未经过

有关部门的许可，没有办理营业执照，在村中私自开办煤

球厂，对周围的环境和居民的生活造成影响。

据了解，这家煤球厂的老板是跃进村8组村民李某，曾

在该村3组开过煤球厂，因废水未经处理随意排放，致使当

地地下水源受到污染，空气也受到了扬尘的污染，后来被

村民多次投诉，现已将厂房搬至 5 组集中生活区渔龙公路

附近。

“虽然厂房搬迁了，但是李某仍然没有办理经营许可

证，5组的村民担心环境会像 3组一样被破坏，所以村民也

在不断地投诉中。”邱女士说。

该乡驻村干部柳某告诉记者，很久以前就接到了多名

村民的投诉，他和李某沟通过多次，但是李某法律意识薄

弱，劝导一直收效甚微。

新邵县环保局一位负责人杨某告诉记者，环保局接到

投诉后，立即派人到厂房附近查看，考虑到村民的生活环

境，局里下达了要求李某拆除厂房的通知书，而李某未予

理睬，仍在开工。“我们多次做了这个老板的工作，如果他

依然一意孤行，我们将通过法律程序进行强制拆除。”

集中生活区非法建煤球厂


